

YIA 会員だより 2019年2月号

発行 ; 吉野川市国際交流協会・広報部(Tel22-2271,Fax22-2270)



第 170号 ホームページURL <http://www.tcu.or.jp/kamojima/yia/>

【2月～3月の活動予定他】

＜2月度理事会＞

日時:2月25日(月)15:00～17:00

場所:文化研修センター2階研修室

議題:①活動報告

②2019年度総会議事案検討

・活動報告案、役員候補案、次年度計画案

・記念講演会案

＜国際交流料理教室の案内＞

日時:2月17日(日)9:00～13:00

場所:吉野川市鴨島老人福祉センター

講師:先山晴美さん

(クッキングスクール「夢」主宰)

メニュー:ベトナム・エスニック系料理

参加者数:25名

(応募者が25名になり募集は締め切りました)

担当:後藤田 Tel 0883-24-5234

◆国際理解研修会「在住外国人と改正入管法について」

瀬尾規子

平成31年2月2日(土)、改正入管法が2019年4月に施行されるのに伴い、同法の改正点や外国人技能実習生の現状について学ぶため国際理解研修会を開催しました。参加者は理事など13名でした。講師は、日頃日本語教室で外国人技能実習生と関わりが深い萩森会長が務めました。①外国人労働者の人数、②外国人技能実習制度、③改正入管法、④吉野川市在住の外国人、⑤日本語教室での技能実習生との交流、⑥外国人と共生するための課題について、スライドを使ってわかりやすく説明していただきました。現在、外国人労働者数は146万人で、年々増加しています。外国人技能実習制度は、外国人を日本に受け入れ、企業などで一定期間働くことで、専門的な技術や知識を習得してもらう制度で1993年に設立されました。国は深刻な人手不足に対応するため、2019年4月から、2つの在留資格を新設し、外国人労働者の受け入れを拡大し、従来認めてこなかった単純労働分野への受け入れを行います。

現在、徳島県内の外国人数は約5600人で、吉野川市には、中国人135人、ベトナム人120人、フィリピン人46人など388人の外国人が住んでいます。

吉野川市国際交流協会の日本語教室は1992年に開講し、27年目を迎えています。毎週日曜日に開催し、年間40回開催しています。受講生は、ベトナム、中国、フィリピン、ミャンマーなどの20～30歳代の技能実習生で、年間の登録人数は約100名です。日本語教室は、日本語学習の他、仲間同士の交流やパーティー、旅行など楽しい行事も行い、家族のように安心できる居場所になっています。国際交流協会が外国人に果たす役割は大きいと思います。

◆ YIAの懇親会に参加して 新見 真理子

2月2日の土曜日18時より新装したばかりの入駒で14人の会員が集まった。料理も美味しく全員の自己紹介(自己PR)から感じたのは、皆さんボランティア精神いっぱいの方々に、何とかして吉野川市をより良くしようとの思いが熱く伝わってきました。



YIA 2018年会費振込についてのお願い

2018年度会費未納の方におかれましては、お願い状を添付しております。

年会費の納付をよろしくお願ひいたします。

振込み先

ゆうちょ口座番号:01690-0-3067

加入者名:吉野川市国際交流協会

◆ ボランティア通訳活動-阿波和紙会館 新居博

1月9日から16日までの8日間、アメリカ合衆国ロードアイランド州のロードアイランドスクールオブデザイン芸術大学から18人の学生と3人の教授が 阿波和紙会館に滞在して和紙造りを学びました。大学はアメリカにありますが参加者は国際色豊かでいろいろな国の出身者がいました。



中国からの留学生も5人参加していました。YIAから長井、横山、高橋、市原、新居の五人が通訳を分担してサポートしました。参加者は楮の収穫から楮打ちまでのすべての紙漉原料作成工程を経て、流漉での和紙造りを実習しました。初めは上手にできなかった参加者も次第にコツをつかんできれいな和紙を作ることができるようになりました。また、芸術家らしくいろいろな色に染めた繊維を使ってカラフルな和紙の製作もしていました。

和紙造り活動を通じて、国際交流の輪が広がっていくことを期待しています。

◆ 日本語教室でベトナムのお正月祝い 萩森健治

2月3日の日本語教室でベトナムの旧正月(テト)を祝う会を開催。当日は、ホックさんたちベトナム人受講生らがバインチュンという餅や揚げ春巻きなどたくさんのベトナム料理を作って集まりました。ALTのマークさん、タイのチャーさん

講師や家族も含め30人の大パーティとなりました。前日にベトナムから帰国した真鍋講師は、たくさん買ってきたベトナム土産の抽選会。当たった人は大はしゃぎ。料理を食べた後は受講生の電子ピアノに合わせてカラオケやダンスなど大盛り上がりでした。



◆ 西麻植青年会館のお餅つき

安部 正美

今回で3度目となった西麻植青年会館のお餅つきに今年も参加させて頂きました。

今年はお天気も良く国際交流協会からは、会員と家族・ALT・ベトナム・タイ・ミャンマーの方々で総勢54人が集まりました。3つに色分けをされた班に分かれて、カルタ取り、福笑い等の遊びをしながらお餅つきの順番を待っていました。



昔ながらの杵で付く餅は日本人でも珍しく、初めて体験された方達には本当に良い体験をされ、良い思い出となる事でしょう。又、カルタ取りでは外国人全員が文字を読み、すごい勢いでカルタを取っているのに感心し、仕事をしながら勉強を頑張っていることを素晴らしく思いました。つきたてのお餅で婦人会の方達が、ぜんざいを作って下さり美味しく頂きました。一度に、こんなにも沢山の外国人が集まり、初めて違う言葉に触れた西麻植地区の小学生達も楽しく良い経験をした事と思います。将来、世界に興味を持ってくれるとうれしいです。

最後に、前々日よりお米を洗ったり等の準備と後片付けをして下さいました皆様に感謝を申し上げます。

今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



◆ 英会話教室 ネイティブとしゃべってみましょう!

【鴨島教室】毎週木曜日19:00~21:00

場所:吉野川市文化研修センター2F

【山川教室】毎週火曜日19:00~21:00

場所:山川公民館

【川島教室】毎週水曜日19:00~21:00

場所:川島公民館

英会話教室のお問合せは

市役所生涯学習課 ☎22-2271へ

YIA定例活動 他

◆ 日本語教室

【鴨島教室】 お問い合わせ先:萩森健治 ☎24-8653

場所:吉野川市文化研修センター2F

毎週日曜日 13:30~15:30

(初級および中級日本語講習)

ご意見・情報などをお寄せください。

広報部長 長井まで(TEL090-1575-8634)

eメール; yoshino_kokusai@yahoo.co.jp